

Pressemitteilung Nr. 155

15.06.2023

## 934 Euro für die Karnevalsjugend

Einen Scheck in Höhe von 934 Euro hat Oberbürgermeister Jörg Aumann dem Präsidenten des Neunkircher Karnevals Ausschusses (NKA), Karl Albert, am Donnerstag, 15. Juni, für die Jugendarbeit der Neunkircher Karnevalsvereine übergeben. Den Spendenbetrag hat die Stadtverwaltung am fetten Donnerstag beim traditionellen Rathausempfang durch den Verkauf von Essen und Getränken eingenommen.

"Wir freuen uns, das Geld für einen guten Zweck spenden zu können: Die Karnevalsvereine leisten in Neunkirchen wichtige Kinder- und Jugendarbeit", sagte Oberbürgermeister Aumann.

"Ich danke im Namen des NKA für die Spende, die unserer Nachwuchsarbeit zugutekommt", sagte NKA-Präsident Albert.